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东航期货交易外汇(东航期货交易手机版)

宣以麟简介

上海人，同济大学教育学硕士，土木工程建筑学士。2013年开始进入外盘市场，以
中长线为主，基本面分析辅以技术面。第九届“蓝海密剑”中国对冲基金公开赛，
远征军组第三；第十届“蓝海密剑”中国对冲基金公开赛，远征军组第二；刚刚结
束的第十一届“蓝海密剑”中国对冲基金公开赛，以净值2.8718，列远征军组第一
，且连续3年累计净值达到8.2232。

（第十一届蓝海密剑大赛净值表现）

精彩观点：

外盘市场相对内盘而言，行情的连续性比较强，交易标的的选择比较丰富，工具更
为齐全。

我觉得投资可能更多的把时间放在研究分析上，选择好交易标的的方向之后，剩下
的就两件事，一个是杠杆的灵活应用，一个就是风控。

外盘的交易时间段非常的长，不可能时时盯着盘面，精力有限，所以在交易之前的
研究分析就非常重要，做好头寸的配比，当然设置好止损也是必须的。

基本面矛盾相对突出的品种，都会有比较好的趋势性行情，难点在于判断行情的级
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别。

我作为个人投资者，和海外高频团队比拼高频交易，就像鸡蛋碰石头那样，所以选
择以基本面为主的中长线趋势性投资，应该是不错的选择。

对于中长线投资来说，程序化交易并不会有任何影响，顶多是加大了日内的波动。

我对单笔头寸的回撤一般控制在6%以内，错了就砍仓，砍错了再把头寸做回去。

出金也是一个比较好的风控办法。

我一般以公布的数据为准，比如每个月的利率决议，之后还会有央行行长的讲话，
关注政策和讲话的连续性和变化。

我更注重的是各大政策和数据的连续性，这样行情趋势就相对容易延续。

（资金连续翻倍增长）我觉得主要得益于我的风控做的相对严谨，深入研究加上运
气。

深入的研究加上完整的交易体系，我觉得是大道至简，可以相通。

A股属于新兴市场，当然波动越大，机会把握好，可以获取更大更多的利润。

从全球配置的角度上看，我觉得A股和美股都是不错的选择。

只要套利窗口打开的话，可以做内外价差的套利，只要汇率上变动不大的话，基本
上都会回归。

我认为未来的牛市应该是结构性的，也就是说分化依然存在，应该不会是同涨同跌
的格局，所以选择好的公司作为投资标的，才能躺着赚钱。

七禾网1、
宣先生您好，感谢您在百忙之中与七禾网&东航金融进行深度对话。您2013年就进
入了外盘市场，当时为什么会选择外盘投资？

宣以麟：外盘市场相对内
盘而言，行情的连续性比较强，有的长达23小时，

                                    2 / 9



智行理财网
东航期货交易外汇(东航期货交易手机版)

交易标的的选择比较丰富，工具更为齐
全。
当时内盘还没有太多的期货和期权品种可以选择。另外，做外盘投资也是想试水全
球市场，做点尝试性投资。

七禾网2、您在第九届“蓝海密剑”大赛中获得了远征军组第三 、第十届获得第二
，刚刚结束的第十一届夺得第一名！可以说成绩非常优秀，能不能谈谈您觉得能够
连续获得佳绩的关键在哪里？

宣以麟：我觉得投资可能更多的把时间放在研究分析上，选择好交易标的的方向之
后，剩下的就两件事，一个是杠杆的灵活应用，一个就是风控。

七禾网3、
今年的国际形势其实非常复杂，行情也波动剧烈，您仍然取得这样的出色表现，主
要是抓住了哪些行情？当时的判断依据又是什么？

宣以麟：
今年的国际形势的确非常复杂，中美贸易战，英国脱欧等大事件经常会影响到风险
资产和避险资产行情切换，而且切换的频率相对较快，仓位重一些，就很容易出现
大的回撤。

今年主要抓住了美债的一波行情以及美股的行情，在商品和外汇期货方面的资金损
耗相对多一些，之前在美联储加息周期，美债的行情连续性相对较好，也因为研究
能力相对有限，没有吃足行情。

七禾网4、
做外盘投资您面对的是来自全球的投资对手，您觉得与国内的投资者相比，他们具
备什么特点？随着越来越多的国内投资者投身境外市场，开始于全球投资者博弈，
您觉得最应该注意的是什么？

宣以麟：
外盘上，全球化基金以及程序化交易可能会更多一些，因为没有涨跌停限制，因此
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行情往往会一步到位，然后进
入长时间的震荡，同时
外盘的交易时间段非常的长，不可能时时盯着盘面，精力有限，所以在交易之前的
研究分析就非常重要，做好头寸的配比，当然设置好止损也是必须的。

七禾网5、
您目前以中长线为主，很多人说外盘更适合做趋势交易，是否是因为这个原因？

宣以麟：其实无论外盘还是内盘，
基本面矛盾相对突出的品种，都会有比较好的趋势性行情，难点在于判断行情的级
别，所以还是回到之前讲的要在研究方面下功夫。

外盘因为时差，交易时间段长的关系，没法时时盯着盘面，重仓做的确风险很大，
哪怕设置了永久止损单，一旦重仓遇到突发事件的冲击，直接穿仓爆仓都是常有的
事，所以做外盘心态放平一些，轻仓或者合适的杠杆做趋势可能是不错的选择。

七禾网6、
您曾采用过高频交易，我们了解到海外高频交易占据了非常大的交易量，您如何看
待高频交易？为什么现在不用了？

宣以麟：之前在国内做过一段时间的高频交易，这个在海外是非常普及，在全球市
场中，优秀的高频团队不计其数，
我作为个人投资者，和海外高频团队比拼高频交易，就像鸡蛋碰石头那样，所以选
择以基本面为主的中长线趋势性投资，应该是不错的选择。

七禾网7、
境外市场大部分交易都是通过程序化交易完成的，您目前还是主观交易为主，那么
您在交易过程中如何来应对这些“机器人”对手？

宣以麟：对于中长线投资来说，程序化交易并不会有任何影响，顶多是加大了日内
的波动。
好比苹果股票每天会有非常多的程序化交易，但这并不影响巴菲特长期持有它一样
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。

七禾网8、未来是否会考虑应用一些程序化交易策略进行交易？

宣以麟：基本上不会使用程序化交易，自从进入金融行业一直是做主观交易。

七禾网9、
您表示“只要风控到位，贴合着了解的品种基本面，基本能够获取利润”，那么请
您介绍一下您的风控体系。

宣以麟：
风控的确是交易环节中最重要的一环，风控一旦没做好，必然会酿成大错。我对风
控的要求非常严格，每
个人都会有适合的自己的风控体系，

另外，出金也是一个比较好的风控办法
，比如期货上赚多了，可以出金买一些相对有价值的股票长期持有，也算一种额外
的资产增值办法。

七禾网10、
您操作外盘的时候会关注哪些基本面分析？比如像美国的农业部报告，非农数据以
及美联储的信息，一些主要国家的财政、货币政策，国际局势里的博弈，局部地区
的对抗，这些您都是如何解读的？

宣以麟：我一般以公布的数据为准，比如每个月的利率决议，之后还会有央行行长
的讲话，关注政策和讲话的连续性和变化
，如果是事件驱动型的，短线有时候也是会参与一把，一般做的比较少。

七禾网11、
研究外盘的基本面可能会因为获取来源、语言、即时性而产生一定的滞后性，这样
是否会影响您的交易？
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宣以麟：
我只关注公开数据，语言方面相对来说问题不大，看一些报告还是没什么问题。因
为我是中长线交易，所以
我更注重的是各大政策和数据的连续性，这样行情趋势就相对容易延续。

七禾网12、
技术面作为您交易的辅助工具，您是如何与基本面结合的？主要会参考哪些指标、
数据？

宣以麟：
技术分析现在用的越来越少了，与基本面结合的更多的可能是我的风控体系，因为
价格回调到什么位置，其实很难去主观判断，那怕均线系统也是一样，我更多会调
整仓位和杠杆比例，长期均线的方向在下单之前也是会关注一下。

七禾网13、
您目前主要参与哪些市场的那些投资标的？是否有具体的投资配比？选择它们的依
据又是什么？

宣以麟：基本上我会选择持仓量大交易量大活跃的品种，比如美债，美元指数，小
标普，黄金，美豆，铜，主要以大品种为主，因为大品种一旦出行情，趋势性是比
较好的，比如2019年的美债行情。小品种基本不参与，比如咖啡，可可本身的研究
资源就比较少，成交也不是特别活跃，尽量做到回避。

七禾网14、
您表示您交易的资金基本每年都有翻倍的增长，您觉得主要得益于什么？这样的成
绩是否具备长期持续性？风险点又会在哪里？

宣以麟：我
觉得主要得益于我的风
控做的相对严谨，深入研究加上运气
，一年吃到1，2波行情，权益就起来了，因为本身我也只做大品种，所以相对来说
，踩雷的概率会小一些，加上严格的风控，剩下的就让利润奔跑。
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七禾网15、
7年的境外市场交易经历中，印象最深的盈利与亏损分别是怎么样的？带来的教训
或者经验又是什么？

宣以麟：
印象最深的就属2014年8月的那波美元指数的上涨了，只是当时投入的资金也不多
，刚做外盘不到两年，但是
那波行情让我意识到了趋势的魅力，所以今年的美债行情我也做到了一大部分。

至于亏损，我的风控一直比较严格，有时候持仓品种有3，4个的时候，遇到回撤可
能就会稍多一些。

七禾网16、
就您看来，各个不同的市场，能否用相同或相近的投资逻辑、交易方法去应对？为
什么？

宣以麟：深入的研究加上完整的交易体系，我觉得是大道至简，可以相通。

七禾网17、
您同时也在交易国内的A股，就您看来，内盘（中国大陆市场）和外盘（中国大陆
以外的市场）的行情波动差异大不大？差异主要体现在哪些方面？

宣以麟：
A股的波动率肯定相对美股会高的多，毕
竟A股属于新兴市场，当然波动越大，机会把握好，可以获取更大更多的利润。

七禾网18、
2019年的尾声，国内A股市场一改颓势，业内也再度响起了“牛市来了”的论断，
您怎么看待？您觉得2020年A股市场是否有机会？在2020年您主要会配置哪个市场
？
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宣以麟：
A股应该是有机会的，毕竟我本身也是以A股为主要投资的，再说外盘本身的资金量
有限，如果从全球配置的角度上看，我觉得A股和美股都是不错的选择。

七禾网19、
国内的商品期货市场随着多年的发展日渐成熟，部分品种甚至左右着国际价格，您
关注国内的商品期货吗？是否会考虑参与国内期货市场的交易？

宣以麟：
之前也是一直参与商品期货交易，因为工作上也有很多的交集。现在作为职业投资
人，离开产业的时间太久了，太多的信息不对称，所以商品期货做的相对少很多。

七禾网20、
某些内盘品种在外盘上有相同的品种或关联品种，您觉得这类品种内外盘行情的联
动性如何？我们能否在内外盘的行情走势和相互联动中找到交易机会？

宣以麟：一般来说，
只要套利窗口打开的话，可以做内外价差的套利，只要汇率上变动不大的话，基本
上都会回归。

七禾网21、
国内一直都在讨论外汇期货、期权等品种的研究，如果国内上市，您是否会参与？

宣以麟：内盘期权我已经在参与了，如果外汇期货上市，我也一定会参与。

七禾网22、
外盘市场在许多投资者的认知中都打着“高杠杆”、“高风险”的标签，作为境外
市场的参与者，您怎么看？在这样的市场中您会如何去做资金管理以及风险控制？

宣以麟：
客观的说，高杠杆和高风险是存在的，但是作为职业投资人，可以主动的把杠杆降
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下来，轻仓或者适度的配置一些头寸，不要做的太满。风控上把永久止损单设置好
，即可。

七禾网23、
您表示“大牛市可以躺着赚钱”，这也是许多投资者梦寐以求的，您觉得这样的投
资机会多吗？应该怎么去把握？

宣以麟：
如果是大牛市，那么持股一
定可以躺着赚钱了，但首先
我认为未来的牛市应该是结构性的，也就是说分化依然存在，应该不会是同涨同跌
的格局，所以选择好的公司作为投资标的，才能躺着赚钱。

七禾网24、
我们了解到您教育学硕士毕业后就开始从事金融行业，怎么会做出这样跨领域的选
择？

宣以麟：
我本科是学习工科的，后来考研的时候又选择了教育学，周围的好些朋友都在做股
票期货，那时候觉得特好玩，很有兴趣，所以自己就慢慢摸索学习，这样一干就是
十几年了。

七禾网25、
随着国内机构化时代的到来，许多交易员为了避免单枪匹马作战都选择了组建团队
或者是抱团取暖，您有这方面的举动或者是规划吗？

宣以麟：
之前我也在资产管理公司任职基金经理，后来去了进出口贸易公司任投资总监，也
组建过团队，但是平时应酬太多，觉得太累了，所以现在选择安心做交易。
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